

El artista

Roxanna Yepez Yepez



Capítulo 1

Eric era un gran artista, portador de un gran talento, pintaba cuadros realmente macabros con una habilidad grandiosa; desde niño sus padres descubrieron que el arte corría por sus venas y literalmente cuando cumplió 15 años, corto sus venas para pintar con sangre un cuadro en que escribió: «los demonios viven aquí» Este evento impacto a su pequeño vecino de 11 años, quien lo acompañaba en el momento del suceso y fue este quien corrió espantado del lugar clamando ayuda; gracias a su pronta y desesperada reacción, Eric sobrevivió, y poco tiempo después de su recuperación, se encontraba recluido en un sanatorio mental atado a una camisa de fuerza; era de esperarse pensó y preguntó cuánto tiempo permanecería allí, a lo que la enfermera encargada respondió que salir de ese infierno solo dependía de él; fue entonces cuando el chico transformo su inexpresivo rostro en una sonrisa de satisfacción, la cual dejo perpleja a la mujer en cuestión.

Al cabo de unos días su padre fue a visitarlo, el hombre hizo hincapié en su deseo de que Eric volviese al lugar al que pertenecía, a su hogar; antes de marcharse le pidió encarecidamente a al psiquiatra que por favor considerara quitarle la camisa de fuerza, él estaba seguro de que Eric haría lo correcto esta vez; así que lo abrazo y salió del lugar; El chico se limitó a guardar silencio y entre dientes musito algo que el dr y la enfermera no lograron discernir, enseguida fue trasladado por esta última a la habitación no sin antes sermonear al muchacho diciendo que no hiciera sufrir a sus padres, que estar recluido allí es un verdadero infierno y otras palabras más, que el chico realmente ignoraba.

Un par de meses después el chico se encontraba notablemente recuperado, tanto así que el psiquiatra decidió retirar el camisón de fuerza; todo parecía estar bajo control, hasta que el Dr notifico al muchacho que en pocos días saldría de ese infierno y podría volver a casa con sus padres; Eric visiblemente alterado grito: — ¡NO, NO QUIERO VOLVER ALLI JAMAS!

El alienista inyecto un calmante y al día siguiente el joven pidió a la enfermera de costumbre que le permitiera un lápiz y un papel a lo que ella accedió bajo vigilancia; el muchacho terminó de escribir doblo la hoja y le encomendó a la mujer que la leyera más tarde.

Había terminado su turno pero antes de partir decidió leer la nota de Eric y al hacerlo el horror invadió su rostro, sus manos temblaban sin control alguno, la mujer fue consumida por la desesperación y corría velozmente al cuarto de Eric pero los pasillos de aquel lugar se volvieron interminables para la perturbada mujer, finalmente llegó y al abrir la puerta el escenario

frente a sus ojos era espantoso, Eric se había cortado las venas y el cuello, en la pared había escrito con su propia sangre: «fue más divertido en el infierno» Eric yacía sin vida y la nota que el joven había dejado a la enfermera decía:

La primera vez que Intente quitarme la vida fue porque mis padres son unos demonios, sí, son seres malvados, practicantes de la magia negra, durante mi infancia vi como mataban a niños para ofrecerlos en sacrificio; fingen ser los más bondadosos humanos pero son una escoria, todos mis cuadros han sido inspirados en sus morbosidades y atrocidades; existe una decena de niños enterrados en el jardín de mi casa y el día que corté mis venas, se suponía era mi iniciación, tenía que matar a mi vecinito pero no pude y preferí cortarme las venas con la esperanza de morir, cuando el Dr me informo que volvería a casa preferí quitarme la vida, cualquier cosa antes de volver allí, pues si este es el infierno no sé qué calificativo darle a mi hogar, prefería este infierno entonces pues incluso, solía ser más divertido. Eric.